

Fecha Sección Página 14.03.2014 Negocios 27



INAUGURA RUIZ ESPARZA 4 OBRAS EN GUANAJUATO

El secretario de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Espaza, y el gobernador de Guanajuato, Miguel Márquez Márquez, entregaron cuatro obras de infraestructura con un financiamiento de más de 450 millones de pesos, las cuales contribuyen al desarrollo del estado. Entre ellas, destaca el Compromiso de Gobierno (CG) 226: pavimentación del tramo La Valenciana-Mineral de La Luz, de la carretera La Valenciana-El Cubilete, en la capital de la entidad.

Asimismo, Ruiz Esparza y Márquez Márquez inauguraron el Puente Malvas-Temascatío, en Irapuato, que conecta con los corredores troncales de México a Nogales y de México a Ciudad Juárez; el distribuidor vial de acceso a la planta automotriz Mazda, en Salamanca; y un camino de dos carriles de Romita al Puerto Interior, que evita el paso por la zona urbana de Silao.



Página 1 de 1 \$ 12463.00 Tam: 103 cm2

205. 2014.03.14